

Biketour Alp Gamidaur 1679 m

Tourenleiter Klemens Fuchs

Anzahl Teilnehmer 3

Datum Samstag, 8. Sept. 2018,

Talort Sargans 482 m

Anreise mit Bahn

Abfahrt in Altstätten 08:41 Uhr ab Bahnhof

Wetter Am Morgen noch kühl und leicht bewölkt, ab Mittag sonnig und angenehm warm

Zusammenfassung

Nach einer kurzen Bahnfahrt erreichten wir unseren Startort Sargans. Die ersten flachen Kilometer bis nach Vilters dienten dem Warmfahren. Dann galt es, die rund 1200 Höhenmeter über eine gut befahrbare Alpstrasse über Hienzi, die Alpen Unter- und Oberprecht auf die Alp Gamidaur zu überwinden. Für Abwechslung sorgten die Ausblicke auf Vermol auf der gegenüberliegenden Talseite und in die Berge des Weisstannentals. Akustisch begleitet wurden wir vom Glockengeläut der Viehherden, die sich auf der weiter unten liegenden Strasse talauswärts bewegten.

Gut 2 ½ Stunden nach dem Start verpflegten wir uns ausgiebig auf der Sitzbank bei der Alphütte. Wir erkundigten uns beim anwesenden Älplerpaar nach der fast abgeschlossenen Alpsaison und waren bald in ein angeregtes Gespräch verwickelt. Das Angebot für einen Kaffee nahmen wir gerne an. Nur wenig später stand der dampfende Kaffee mit einer Flasche feinem Kirsch vor uns. Wenn wir wollten, könnten wir etwas in die bereitgestellte Büchse mit Wechselgeld legen, war die Antwort nach den Kosten für das Getränk.

Die rassige Abfahrt führte über Hinterwald, Meienberg ins Gächwaldtobel, wo endlich auch das technische Können gefragt war. Nochmals eine giftige Gegensteigung bei Targön und danach pedalten wir über die Ruine Freudenberg, Bad Ragaz und Nebenstrassen wieder zurück nach Sargans. Da nur noch wenig Zeit bis zur Abfahrt des nächsten Zuges blieb, verschoben wir den Schlusstrunk ins Gartenrestaurant Bahnhof in Altstätten.

Tourdaten: 42 km, 1360 Hm, Fahrzeit 3 3/4 Stunden (Tour 471 Schweiz Mobil)

Teilnehmer

Hanspeter, Roland (Fotos), Klemens



